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Je prie parce que ! 

 

 

 

 

 

 

 

Je prie parce que je ne peux m'en empêcher. 

 

Je prie parce que je suis impuissant. 

 

Je prie parce que j'en éprouve sans cesse le besoin, que je veille ou 

que je dorme. 

 

La prière ne change pas Dieu - elle me change. 
 
 
 
 
 

C.S. Lewis
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INTRODUCTION 
 
 
 

’écris ce livre, avec une certaine appréhension. Étant une 
perfectionniste de nature, je me dis que le rendu ne sera jamais à la 
hauteur de ce que je voudrais ou de ce que j’ai imaginé, mais le voici. 

 
Dans mon précédent ouvrage, « Quand les fondements sont renversés, le 

juste que ferait-il ? »1 j’ai parlé brièvement de l’importance de la prière. 
 
Je suis convaincue que si tu lis ce livre, c’est que tu cherches quelque chose 
ou que tu as un but précis que tu souhaites atteindre et tu réalises que la 
prière est le moyen ; voire même ton seul recours. J’espère cependant que 
ce n’est pas ton dernier recours, car soyons clair, la prière ne doit pas être 
ton dernier recours, mais bien ton premier recours, voir même un réflexe. 
 
Dans le chapitre sur la prière qui se trouve dans mon premier ouvrage, je 
formulais dans ce que j’ai appelé un « petit guide de prière pour les 
conquérants » un bref descriptif de ce que la prière est et une bonne 
description aussi de ce qu’elle n’est pas. Aussi, pour ceux qui ne l’ont pas 
lu, j’en ferai un bref résumé plus bas sans pour autant entrer dans les détails.  
 
Vous l’aurez compris, je suis une fervente de la prière. Une femme qui croit 
que la prière peut amener la vie du ciel sur la terre, déplacer des montagnes 
et apporter la lumière dans les heures les plus sombres.  
 
Je suis une amoureuse de Dieu, mais également une femme fatiguée 
d’entendre des prières, douces, polies et sécuritaires. Non, je crois que Dieu 
nous appelle à prier des prières audacieuses, puissantes, et dangereuses. 
Pour cela, j’ai donc appris à puiser dans la Toute-Puissance de Dieu et à 
marcher sous l’autorité du seul Roi, et de Celui qui vit encore : Jésus. Mais 
avant de faire ces prières audacieuses et dangereuses, j’ai dû apprendre à 
prier simplement et puissamment, et c’est cela que j’aimerai te transmettre 
aujourd’hui.  
 

 
1 Disponible sur www.editionsoasis.com. 

J 
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Alors, à ceux qui sont sceptiques ou à ceux qui n’ont que des exaucements 
partiels ou limités, j’aimerais vous inviter à un petit voyage avec moi au 
cœur de la Parole afin de bonifier et affermir votre vie de prière, mais aussi 
vous aider à prier en toute simplicité. Prier tout simplement.
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1. POURQUOI IL Y A PÉNURIE DE PRIÈRE 
 
 
 

out chrétien ou toute personne de foi (et là, je prends la liberté 
d’inclure même ceux qui se disent athées et agnostiques), se retrouve 
un jour ou l’autre dans une situation où ils demandent l’aide d’un 

être supérieur. Il est bien connu que dans de grosses turbulences aériennes 
par exemple, même les plus sceptiques se retrouvent à demander à un être 
ou une puissance supérieure de l’aide. Et sans même aller jusque-là, 
nombreuses sont les personnes qui ne se revendiquent pas d’une confession, 
ou d’une religion, mais, qui prie, « remercie la vie » comme ils le disent, ou 
demandent des choses secrètement, discrètement. Bizarrement, lorsque ces 
choses sont exaucées, elles remercient la vie, pensent que c’est le hasard, la 
chance, leur bonne fortune où l’un des leurs déjà mort qui veillent sur eux. 
 
Matthieu 5 :45 
Afin que vous soyez fils de votre Père qui est dans les cieux ; car il fait 
lever son soleil sur les méchants et sur les bons, et il fait pleuvoir sur les 
justes et sur les injustes. 
 
Soyons clair, loin de moi l’idée de diminuer leur foi, ou leur perception du 
monde. Car chaque chrétien né de nouveau, reconnaîtra volontiers qu’il fut 
un jour l’un d’entre eux. Que toi comme moi, avons cherché, tâtonné pour 
trouver la Vérité, jusqu’à trouver le Chemin qui mène à La Vie (Jean 14 :6). 
Et admettons-le, parfois, bien que nous soyons sauvés, il y a encore bien 
des choses qui échappent à notre entendement.  
 
Jean 14 :6 
Jésus lui dit : Je suis le Chemin, la Vérité, et la Vie. Nul ne vient au Père 
que par moi. 
 
Éphésiens 2 :1-4 
Vous étiez morts par vos offenses et par vos péchés, dans lesquels vous 
marchiez autrefois, selon le train de ce monde, selon le prince de la 
puissance de l'air, de l'esprit qui agit maintenant dans les fils de la 
rébellion. Nous tous aussi, nous étions de leur nombre, et nous vivions 
autrefois selon les convoitises de notre chair, accomplissant les volontés 

T 
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de la chair et de nos pensées, et nous étions par nature des enfants de 
colère, comme les autres... Mais Dieu, qui est riche en miséricorde, à 
cause du grand amour dont il nous a aimés, nous qui étions morts par 
nos offenses, nous a rendus à la vie avec Christ (c'est par grâce que vous 
êtes sauvés). 
 
D’après Éphésiens 2 :1-4, ce n’est pas à cause de notre intelligence, de notre 
bonne conduite, ou de nos cœurs tellement purs que nous avons été sauvés, 
mais bien par Sa grâce. Il nous a fait passer des ténèbres à Son admirable 
lumière (Colossiens 1 :13) 
 
Colossiens 1 :13 
Qui (Dieu) nous a délivrés de la puissance des ténèbres et nous a 
transportés dans le royaume du Fils de son amour, 
 
Donc si ce n’eut été la grâce de Dieu, nous serions nous aussi, encore des 
enfants de rébellion (ici le terme enfants de rébellion veut simplement dire 
perdu, loin de Dieu). Donc ce ne sont ni tes efforts ni ton bon comportement 
qui t’a permis d’être sauvé, mais bien Sa grâce. Enfin, si toutefois parmi 
mes lecteurs, se trouvent des non-croyants, soyez bien à l’aise, car il faut 
savoir que la foi n’est pas l’apanage des chrétiens (ou des croyants, toutes 
religions confondues), mais bien un besoin anthropologique propre à 
l’homme.  
 
D’après une citation de Fernand Dumont dans le texte de Robert Mager, 
‘Nous sommes des marcheurs’, « il n’y a pas la croyance d’un côté et son 

absence de l’autre ; la croyance est constitutive de l’existence, au même 

titre que la raison et le langage. Elle est ancrée dans la temporalité même 

de l’existence : La foi tient à la condition humaine condamnée à la durée 

(…). 

 
Parler en ces termes, ce n’est pas esquiver ce que la foi religieuse peut 

avoir de spécifique. C’est plutôt inviter celle-ci à ne pas perdre de vue son 

assise dans l’existence que tout être humain a en partage, quelques que 

soient ses croyances particulières ». 2 

 

 
2 Robert Mager, Nous sommes des marcheurs, Lumen Vitae, p.367. 
F. Dumont, L’institution de la théologie – Essai sur la situation du théologien, 
coll. Héritage et projet, p.54. 
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Vois-tu, ce n’est pas moi qui le dis. Mais ce sociologue et ce théologien 
s’accordent pour dire que la foi, n’est en rien réservée aux chrétiens ni 
même aux croyants d’autres religions, mais bien quelque chose de commun 
à l’humanité.  
 
Tout homme à le besoin de croire en quelque chose afin d’avancer. C’est 
une marche propre à tous les hommes, et nous en sommes tous, selon R. 
Mager, « tous en route vers une destination inconnue ». 
 
Hébreux 11 :8-9 
C'est par la foi qu'Abraham, lors de sa vocation, obéit et partit pour un 
lieu qu'il devait recevoir en héritage, et qu'il partit sans savoir où il allait. 
C'est par la foi qu'il vint s'établir dans la terre promise comme dans une 
terre étrangère, habitant sous des tentes, ainsi qu'Isaac et Jacob, les 
cohéritiers de la même promesse. 

Nous cherchons tous un sens à la vie, nous cherchons tous la raison pour 
laquelle nous existons. Et pour ce faire, nous constatons que « la foi se vit 

donc avec d’autres ‘cohéritiers de la même promesse’. Il s’agit d’une 

expérience personnelle et collective3 ». 

 
Mon point est donc le suivant : nous prions tous. Peut-être pas à la façon du 
modèle du Notre Père, connu à travers le monde, mais de manière 
silencieuse, audacieuse, désespérée, ou comme un cri du cœur. 
 
Certains n’admettront peut-être jamais avoir prié un jour, et se demanderont 
même qui je suis pour leur dire ce qu’ils ont ou non fait dans leurs cœurs. 
Déni ou fait reconnu, mais là n’est pas l’important. J’aimerais t’amener à 
considérer les choses différemment.  
 

 
3 Robert Mager, Nous sommes des marcheurs, Lumen Vitae, p.367 

Nous prions tous… de manière 

silencieuse, audacieuse, désespérée, 

ou comme un cri du cœur. 
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Dans mon précédent ouvrage, j’ai fait ce que j’appelle « un petit guide de 
prière pour les conquérants », qui a juste pour but peut-être de démystifier 
la prière et te montrer l’intérêt de la prière. Dans un monde qui va toujours 
plus vite, plus surfait, plus tourbillonnant, j’invite mes lecteurs dans ce petit 
guide à aller à contre-courant en passant plus de temps avec Dieu afin d’être 
fructueux et ainsi mieux faire face aux défis qui peuvent se présenter à eux. 
Ensuite, j’ai partagé sur le fait que la prière est le moyen légal par lequel tu 
invites Dieu dans les affaires de la terre, et donc dans tes affaires. Car Dieu 
est un gentleman et il ne va pas là où il n’est pas invité. J’ai partagé 
également sur ce que permettait la prière ; c’est-à-dire de faire un transfert 
des choses célestes (la guérison, la prospérité, la bénédiction, etc…), vers 
nous sur la terre. C’est-à-dire l’exaucement de ce que nous voulions. 
 
Psaume 115 :16 
Les cieux sont les cieux de l'Éternel, Mais il a donné la terre aux fils de 
l'homme. 
 
Éphésiens 1 :3 
Béni soit Dieu, le Père de notre Seigneur Jésus-Christ, qui nous a bénis 
de toutes sortes de bénédictions spirituelles dans les lieux célestes en 
Christ ! 
 
Dieu veut nous bénir, c’est certain. Et dans cet ouvrage, je parle également 
de l’attitude à avoir dans l’attente.  
 
Il y a des questions essentielles qui sont dans le cœur de tout être humain 
(ex. le sens de la vie, la mort, les épreuves, l’éternité, etc…). Et bien que la 
religion ait pu nous donner des réponses par le passé ; Nous constatons que 
dans le monde globalisé dans lequel nous vivons, où l’information circule 
de plus en plus vite, où la connaissance est synonyme de pouvoir, les savoirs 
d’autrefois, la religion sont considérés obsolète, et ne semble plus être des 
réponses satisfaisantes face aux défis actuels. Ainsi, si l’Église autrefois 
occupait une place prépondérante au sein de la société, car elle apportait 
une réponse, un espoir à ces questions essentielles du cœur de l’homme, 
elle a été aujourd’hui mise de côté, car jugée dépassée et inadéquate aux 
problèmes actuels. Qu’en est-il alors de ces questions ? Ont-elles pour 
autant disparu ? Les hommes ont-ils trouvé par la science et tous les savoirs 
disponibles les réponses aux questions les plus fondamentales de 
l’humanité ? Savons-nous aujourd’hui répondre aux questions qui agitent 
le cœur de l’homme ?  
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Disons-le franchement, pas vraiment. La vente d’antidépresseurs et le taux 
de suicide n’ont jamais autant préoccupé nos sociétés qu’actuellement. 
Selon le gouvernement du Canada par exemple, le suicide constitue la 
deuxième cause de décès chez les jeunes et les jeunes adultes (de 15 à 34 
ans), et un tiers des décès par suicide sont parmi les personnes entre 45 et 
59 ans. Toujours d’après le gouvernement du Canada, le taux de suicide est 
trois fois plus élevé parmi les hommes que chez les femmes4.  
 
Ces chiffres témoignent d’un mal être lié à des sociétés où la productivité 
est encouragée à outrance et où le besoin d’exister aux yeux des autres est 
pour certains (adolescents ou non) leur raison même de vivre. Que suis-je 
donc en train de dire ici ? Quel est mon point ? Je dis tout simplement que 
ces questionnements pour lesquels l’homme trouvait des réponses autrefois 
à travers l’Église, sont aujourd’hui laissés en suspens. La multitude 
d’informations et d’activités est devenue une distraction qui empêche 
l’homme de se pencher sur ces questions pourtant si essentielles. Étant donc 
étouffés, cela se manifeste alors sous des formes diverses, qui ne sont que 
la conséquence du mal être lié à un manque de réponse ou l’évitement de 
ces questions pourtant si fondamentales. 
 
L’homme a donc remplacé la prière, qui lui permettait autrefois d’avoir un 
certain sens de la vie et de l’éternité, par des activités diverses et variées, 
sans pour autant répondre à ce besoin si fondamental. Nous assistons depuis 
quelques années, à une tentative de nos sociétés, de reprendre le dessus, par 
la recherche de ce qu’on appelle communément le « bien-être ». Le « bien-
être » se définit dans le Larousse, comme un état agréable résultant de la 
satisfaction des besoins du corps et du calme de l'esprit. Le dictionnaire en 
ligne Wikipédia, y ajoute lui, la notion de réussite sociale ou économique, 
ainsi que la réalisation de soi. Donc, redonner un sens plus profond à la vie 
à travers une quête du « bien-être ». Manger mieux, prendre soin de soi, 
faire du yoga, pratiquer la gratitude, etc… et toutes ces choses sont bonnes. 
Et si tu les pratiques, je t’encouragerai à continuer. Aussi, bien que je ne 
souhaite pas traiter du yoga ou du bien être ici, j’aimerai cependant 
mentionner que si tu es croyant et que tu pratiques le yoga, sois assuré d’être 
bien ferme dans ta foi, car ce qui y est prôné ne va pas de pair avec la foi 
en Jésus-Christ.  
 

 
4 Données sur le suicide, site du Gouvernement du Canada, décès par suicide et 
hospitalisations  
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Pour toutes ces raisons et beaucoup d’autres, l’Église a été délaissée, car 
elle ne satisfaisait plus aux exigences, et aux réflexions de nos sociétés. Puis 
conséquemment la prière à son tour a été délaissée. Il ne s’agit pas d’un 
constat qui vient uniquement du monde séculier, mais cet abandon de la 
prière est constaté au sein même de l’Église de Jésus-Christ. Nous boudons 
la prière, comme si c’était une corvée. Quelque chose qu’il fallait faire pour 
faire plaisir à Dieu ou pour satisfaire à Ses exigences dans le but d’obtenir 
de Lui quelque chose en échange. Si tu penses ainsi, je te supplie de lire ce 
livre, car il n’en est rien. Dieu n’a pas besoin de ta prière. Ni de la mienne 
d’ailleurs. Mais moi, j’ai besoin de prier. À vrai dire, je ne sais rien faire 
d’autres. Peu importe ce qui se présente sur mon chemin. Je prie. Je prie 
encore et toujours, car j’ai besoin de Son aide et de Sa sagesse. 
 
A. PRIÈRE : UN LÉGUME AMER OU UN GÂTEAU AU 
 CHOCOLAT À SAVOURER ?  
 

Vous l’aurez compris, j’aimerai vous amenez à considérer la prière plus 
comme un gâteau à 4 étages plutôt que des brocolis ou autres légumes amers 
à manger, mais permettez-moi de développer afin de vous amener je 
l’espère à la même conclusion que moi. Une fois fait, j’espère que vous 
vous en resservirez une part, garnie de crème chantilly.  
Bien trop souvent, des parents disent à leurs enfants, dans le but de les 
discipliner : « si tu continues, je vais te faire lire un autre chapitre de ta 
Bible ». Comme si communier avec Dieu, lire la parole de Dieu devait être 
une punition. Quelque chose de pénible. Ainsi, je crois pouvoir dire sans 
prendre trop de risque, que la prière est souvent associée à une corvée ou à 
des légumes amers que l’on se doit de manger pour ne pas finir en enfer. 
Car clairement la chair n’aime pas prier.  
 
Romains 8 :7 
Car l'affection de la chair est inimitié contre Dieu, parce qu'elle ne se 
soumet pas à la loi de Dieu, et qu'elle ne le peut même pas. 
 
Galates 5 :16 
Je dis donc : Marchez selon l'Esprit, et vous n'accomplirez pas les désirs 
de la chair. 
 
Peu sont ceux qui naturellement aiment les choses de l’Esprit. Pour d’autres 
venants d’arrière-plans très religieux, cela représente un moyen de trouver 
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grâce devant Dieu, comme si Dieu faisait du troc avec nous en retour de nos 
prières. Pourtant, si tu connaissais la vérité, punaise ! Tu en passerais du 
temps à prier ! Mais nous y viendrons plus bas. Vois-tu la prière est quelque 
chose de tellement bon et phénoménal que Jésus avait pour habitude de se 
lever aux aurores pour s’y adonner entièrement. Tellement bon qu’il ne 
voulait pas être dérangé pendant ce temps. Il se levait très tôt afin de ne pas 
être interrompu, et le fruit qui sortait de Sa vie de prière, interpellait Ses 
contemporains. J’en parle davantage dans le « petit guide de prière pour les 
conquérants ». Ses disciples ne lui ont pas dit, Seigneur apprends-nous à 
faire des miracles, ou à faire marcher des paralytiques, mais bien « Seigneur 
enseigne-nous à prier » Luc 11 :1.  
 

Fort de ce constat, alors pourquoi avons-nous tant besoin d’être 

exhortés pour quelque chose qui non seulement est dans notre intérêt, 

mais qui procure en même temps un tel bien être, une telle joie ? 
Pourquoi, est-ce toujours les mêmes chrétiens, le même frère ou la même 
sœur que l’on retrouve à la réunion de prière ? Où sont les autres ? Sont-ils 
tous Directeur Général d’une grande entreprise ? Ce qui pourrait de prime 
abord expliquer leur absence. Qu’en est-il réellement ?  
 
Vois-tu, la prière dans la vie des chrétiens est un sujet dont émane beaucoup 
de frustration, et je ne le nierai pas. Souvent considéré comme un exercice 
laborieux ou encore comme un domaine féminin, alors certains (mais aussi 
certaines, car messieurs, je ne vous jette pas la pierre) se retireront bien 
volontiers en cédant la place à d’autres. Déplorable, certes, mais force est 
de constater que les femmes sont plus assidues et bien plus nombreuses 
dans le lieu de la prière que les hommes. Mais pourtant le règne par la prière 
est la dimension à laquelle est appelé chaque enfant de Dieu. Homme ou 
femme. 
 
Apocalypse 1 :5-6 
(…) À celui qui nous aime, qui nous a délivrés de nos péchés par son 
sang, et qui a fait de nous un royaume, des sacrificateurs pour Dieu son 
Père, à lui soient la gloire et la puissance, aux siècles des siècles ! Amen ! 
 
Apocalypse 5 :10 
Tu as fait d'eux un royaume et des sacrificateurs pour notre Dieu, et ils 
régneront sur la terre. 
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Mais la raison pour laquelle les croyants sont peu nombreux aux réunions 
de prière, ou que l’on constate une baisse du taux de participation aux 
réunions est que pour beaucoup ils ont prié, ils ont cru, ont eu la foi, mais 
ils n’ont pas vu la réponse, l’exaucement tant attendu. Et parce que la 
réponse se fait attendre, ou que les exaucements sont en deçà de leurs 
attentes ou en deçà de la quantité de prières faites, certains préfèrent donc 
céder la place à d’autres. Ici, je me dois de préciser comme je l’ai fait 
brièvement dans mon précédent ouvrage, que Dieu à Son caractère et Sa 
sagesse. Et à moins de passer du temps avec Lui et de véritablement le 
connaître, l’ont peu parfois avoir du mal à comprendre Son langage. Et il 
est important de comprendre cela, lorsque nous attendons une réponse de 
Dieu, une direction ou un exaucement à une prière. Étant dans des sociétés 
pressées par le temps, où tout doit se faire vite et bien, (sinon on abandonne, 
ou l’on recherche d’autres alternatives), il peut être frustrant et voire même 
difficile de comprendre la façon dont Dieu répond, et ce même lorsque l’on 
est chrétien. Dieu n’est pas un distributeur dans lequel on met une pièce de 
monnaie (ici en l’occurrence une prière) et dans lequel on récupère un 
gadget, ou sa barre chocolatée (son exaucement). Non, Dieu ne fonctionne 
pas ainsi. Et j’ai déjà dit ces choses dans mon précédent livre.  
 
Ainsi, tout chrétien avisé ne te dira jamais qu’il a déserté son poste dans la 
prière. Non, nous portons tous bien nos masques ! Ils ne te diront pas qu’ils 
sont frustrés ou découragés de ne pas obtenir les résultats escomptés. Ils 
sont bien trop sages, trop conscients de l’importance de porter son masque 
chrétien (et d’arborer un jargon spirituel mielleux si on peut le dire ainsi). 
Avec humour, je dirai que je ne parle pas bien entendu de toi et de moi, 
n’est-ce pas ? Non, il ne s’agit pas de nous, mais bien des autres.  
 
Faute de résultat, il y a donc pénurie de prière dans le Royaume.  
 
Ensuite nous avons vu un peu plus haut, que bien que nous ayons des 
besoins profonds, nous sommes tellement distraits et pris par la multitude 
d’informations par lesquelles nous sommes bombardés que finalement ce 
n’est que lorsque la vie nous frappe, où que Dieu nous appelle dans un 
désert afin de parler à notre cœur (Osée 2 :14) que nous nous arrêtons et 
faisons le point sur ces choses essentielles. 
 
Osée 2 :14 
C'est pourquoi voici, je veux l'attirer et la conduire au désert, et je parlerai 
à son cœur 
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Job 36 :15
Mais Dieu sauve le malheureux dans sa misère, et c’est par la souffrance 

qu’il l’avertit

Et lorsque cela arrive, oui, je dois l’avouer, l’ennemi marque un point. Non 
seulement il nous tient bien occupés afin que nous n’ayons aucune 
communion avec Dieu (donc aucune lumière pour prendre des décisions, ni 
le temps de réfléchir sur ce qu’est la volonté de Dieu pour nos vies, etc…), 
mais en plus le premier que nous allons blâmer quand cela arrive est Dieu. 
Bah, oui, après tout, comment a-t-il (Dieu) osé nous laisser tomber de la 
sorte ? Comment a-t-il (Dieu) pu permettre cela ? Vraiment, admettons-le 
Satan est rusé, il est malin. Il s’arrange toujours pour nous amener (si nous 
ne veillons pas) dans nos réflexions à voir Dieu comme le coupable, l’auteur 
de notre malheur alors qu’en réalité, Il est le seul à pouvoir nous aider. Oui, 
Satan est fort. Il nous tient occupés et veux nous empêcher de prier afin de 
mieux glisser ses peaux de bananes (tendre ces filets) sous nos pieds, et 
malheureusement cela marche trop souvent. 

1 Pierre 5 :8
Soyez sobres, veillez. Votre adversaire, le diable, rôde comme un lion 
rugissant, cherchant qui il dévorera.

B. CE QUE LES CHRÉTIENS N ONT PAS COMPRIS

Le manque de maturité et d’amour nous empêche d’avoir la bonne 
perspective, c’est-à-dire la pensée de Dieu. 

Sans transformer toutes les réunions de prières en soirée d’intercession ;
soyons honnêtes : à moins que l’on prie pour ta requête, la prière ne 
t’intéresse pas ; or la Bible nous dit que nous devons porter les fardeaux les 
uns des autres (Galates 6 :2). Et parce que tu n’as pas compris la 
perspective de Dieu, ou le sens de la prière, tu ne pries pas. Et cela a pour 
conséquence le fait qu’il y ait une pénurie de prière dans le Royaume.

Galates 6 :2 
Portez les fardeaux les uns des autres et vous accomplirez ainsi la loi de 
Christ.
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Il y a pénurie de prière dans l’Église, et donc le monde même soupire. Il 
attend la révélation des fils de Dieu avec un ardent désir (Romains 8 :19). 
Les situations compliquées de nos pays, de nos villes est dû en grande partie 
à notre manque de prière, à notre manque de maturité, de compréhension 
du cœur de Dieu et de notre rôle en tant qu’intercesseur et donc de Fils. Car 
les croyants ne veulent prier que pour leur ventre. Pour satisfaire ce qui leur 
permettra de tirer une certaine gloire sur la terre, au lieu de penser aux 
choses éternelles.  
 
Philippiens 3 :19 
Leur fin sera la perdition ; ils ont pour dieu leur ventre, ils mettent leur 
gloire dans ce qui fait leur honte, ils ne pensent qu'aux choses de la terre 
 
Jacques 4 :2-3 
Vous convoitez, et vous ne possédez pas ; vous êtes meurtriers et envieux, 
et vous ne pouvez pas obtenir ; vous avez des querelles et des luttes, et 
vous ne possédez pas, parce que vous ne demandez pas. 
Vous demandez, et vous ne recevez pas, parce que vous demandez mal, 
dans le but de satisfaire vos passions. 
 
En d’autres termes, tu es à la réunion de prière, c’est vrai. Mais à moins que 
le sujet de prière annoncer par le pasteur ou le modérateur concerne 
directement un de tes besoins, tu prieras c’est vrai, tu es là pour ça. Mais 
reconnaissons que le cœur, le feu n’y sera pas. Le feu ne sera pas le même 
quand on priera pour les âmes, les dirigeants, le pays ou les besoins de 
l’Église, que pour ton sujet. Entends-moi bien, je ne te condamne pas (car 
Jésus a bien dit que celui qui n’a jamais pêché jette la première pierre – 
(Jean 8 :7)). J’ai moi aussi fait partie de ces intercesseurs distraits, qui 
soudainement se réveillaient lorsque le sujet annoncé était quelque chose 
qui me préoccupait. Or avec le temps, j’ai compris et mis en pratique la 
parole de Dieu et j’ai vu suite à cela de véritables percées, mais aussi un 

changement profond de mon cœur et de mes motivations. Je devenais 
une épouse de Christ, préoccuper par ce qui préoccupait le cœur de mon 
Époux. Et mes exaucements ont été multipliés et la grâce a coulé sur ma 
vie. J’aimerais nous amener à être des épouses de Christ et non de simple 
fils.  
 
J’aimerais nous amener à mieux prier en commençant par examiner le 
verset ci-dessous et les suivants :  
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1 Timothée 2 :1-4 
J'exhorte donc, avant toutes choses, à faire des prières, des supplications, 
des requêtes, des actions de grâces, pour tous les hommes, 2pour les rois 
et pour tous ceux qui sont élevés en dignité, afin que nous menions une 
vie paisible et tranquille, en toute piété et honnêteté. 3Cela est bon et 
agréable devant Dieu notre Sauveur, 4qui veut que tous les hommes 
soient sauvés et parviennent à la connaissance de la vérité 
 
Psaume 16 :3 
Les saints qui sont dans le pays, Les hommes pieux sont l'objet de toute 
mon affection. 
 
Romains 13 :1 
Que toute personne soit soumise aux autorités supérieures ; car il n'y a 
point d'autorité qui ne vienne de Dieu, et les autorités qui existent ont été 
instituées de Dieu. 
 
1 Pierre 2 :13 
Soyez soumis, à cause du Seigneur, à toute autorité établie parmi les 
hommes, soit au roi comme souverain 
 
Alors, tu veux que ta situation se règle, c’est vrai. Tu attends un miracle, 
c’est vrai, et tu en as le droit même je dirais. Mais as-tu rempli cette 
condition ? C’est-à-dire, lorsque Dieu dit avant toute chose de faire des 
prières pour les hommes en autorité. Le fais-tu ? 
 
 Si tu vis dans un pays et tu es en attente de tes papiers par exemple et 
l’immigration te complique les choses, t’es-tu déjà arrêté pour prier pour 
ton préfet, ton maire, tes députés ?  
 
La deuxième partie du verset dit que cela est agréable à Dieu, mais que cela 
est dans ton intérêt et pour ton bien. Comprends-tu ce qu’agréable à Dieu 
veut dire ? Laisse-moi clarifier cela pour toi. Peut-être que tu es un amateur 
de mets raffinés et que pour toi manger un bon bœuf bourguignon par 
exemple, te procure du plaisir. Cela t’est agréable. Cela réjouit ton cœur. 
Cela te donne peut-être même le sentiment que la vie est agréable et vaut la 
peine d’être vécu, même lorsque tout va mal. Vois-tu, cela t’est agréable. 
Cela te donne une certaine satisfaction ou joie si je peux le dire ainsi. Alors 
il en va de même pour Dieu lorsque tu pries pour tes autorités. Ensuite, cela 
n’est pas juste agréable à Dieu, mais il y a aussi un intérêt pour toi. Car sa 
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parole dit que c’est la prière pour tes autorités qui te permettra de vivre bien, 
d’avoir faveur dans le pays, dans le territoire où tu vis. 
 
Jérémie 29 :7 
Recherchez le bien de la ville où je vous ai menés en captivité, et priez 
l'Éternel en sa faveur, parce que votre bonheur dépend du sien. 
 
Que suis-je en train de te dire alors ? Peut-être les chrétiens des générations 
précédentes n’ont pas assez prié pour le pays dans lequel tu te trouves et 
aujourd’hui, tu te retrouves sur un terrain hostile. Ou peut-être est-ce 
l’inverse ? Tu te rends compte de la chance que tu as de pouvoir te rendre 
dans une église, sans risque pour ta vie. Quoi qu’il en soit, tu dois reprendre 
le flambeau et semer pour les générations à venir. L’on se plaint souvent de 
la situation de nos pays, de nos gouvernements, et ultimement de notre 
condition, mais la vérité est que nous (en tant que croyant) avons failli à 
respecter ce précepte. Nous n’avons pas respecté l’ordre divin. Nous 
n’avons pas assez prié pour nos autorités. Nous n’avons pas assez prié pour 
la sagesse dans le cœur de nos dirigeants, nous n’avons pas assez prié pour 
pouvoir vivre notre foi en toute quiétude. Nous n’avons pas assez prié pour 
que nos dirigeants aient libertés et sagesse pour sonner l’alarme lorsque 

des projets néfastes germent au cœur de la nation. Lorsque nous prions, 
nous ne respectons pas l’ordre divin. Nous ne faisons pas ce qui est agréable 
à Dieu, et nous prions uniquement pour satisfaire notre ventre, nos petits 
besoins. Je ne dis pas qu’il ne faut pas prier pour ses besoins (car il est dit 
qu’il faut faire connaître nos besoins à Dieu en toute chose, selon 
Philippiens 4 :6), ou qu’il n’y a pas des situations urgentes, mais apprenons 
à honorer les préceptes de Dieu, car elles sont pour notre avantage. C’est 
cela prier pour que Son règne vienne (et là je fais référence à la prière du 
Notre Père). Il faut que les valeurs de Dieu, du Royaume d’en haut soit 
refléter dans nos gouvernements, dans nos nations afin de pouvoir jouir de 
la dimension de vie que Dieu veut que nous ayons sur la terre. Non Dieu, 
ne souhaite pas que tu galères sur la terre. Que tu vives comme un citoyen 
de seconde zone qui attend l’éternité avec Lui pour jouir de Ses 
bénédictions. Non, cela peut et doit commencer sur la terre. Par la prière, 
tu y as accès. Vois-tu, je veux t’exciter à prier différemment, et lorsque tu 
le feras, crois-moi, tu observeras des résultats différents. Je ne dis pas cela 
sur la base de mes exploits, mais uniquement sur la base de Sa parole. Dieu 
n’a pas besoin d’avoir un bon gouvernement là où il vit (car il est le 
Gouvernement en haut), ou d’avoir un document pour séjourner au ciel. Le 
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ciel est Son domaine. Il a tout ce dont il a besoin là où il est : au ciel. C’est 
nous qui avons besoin de la prière, et non Dieu.


